

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Expose-debat-le-desastre-nucleaire-a-Maiak-en>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Agenda > **Exposé-débat : le désastre nucléaire à Maïak en Russie**

27 septembre 2016

Exposé-débat : le désastre nucléaire à Maïak en Russie

Paris (75)

Mardi 27 septembre 2016 de 18h30 à 21h30 à Paris, à la Mairie du 2e arrondissement (salle des Expositions au 1er étage), 8 rue de la Banque, métro Bourse, exposé-débat Santé et Droits de l'Homme à la suite des désastres nucléaires à Mayak en Russie.

À l'occasion de la date anniversaire de la catastrophe nucléaire qui s'est produite à Mayak le 29 septembre 1957 - par Nadezda Kutepova, fondatrice de l'association "Planète de l'espoir" à Ozersk (Mayak) et Yves Lenoir, président de l'association "Enfants de Tchernobyl Belarus", orateurs invités par Françoise Boman, médecin, association des médecins français pour la prévention de la guerre nucléaire (AMFPGN affiliée à IPPNW). Programme : introduction par Françoise Boman (15 mn), projection d'extraits tournés à Mayak (15 mn), témoignage de Nadezda Kutepova (30 mn), présentation par Yves Lenoir (30 mn), débat avec les participants (90 mn). Entrée libre et gratuite.

En espérant votre participation,

Merci !

Françoise Boman, f-boman2008@hotmail.fr, tél. 06 98 91 26 79